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AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 04/ AONO/C-BlB/ST/CIPM/2022 DU. o
POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN BLOC MATERNEL A DJALOUMI DANS LA COMMUNE

DE BIBEMI, DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD.
(EN PROCEDURE D'URGENCE)

Financement : BIP MINEDUB, Exercice 2022

1. Objet de l'Appel d'Offres
Dans le cadre de l'exercice Budgétaire 2022, le Maire de la Commune de Bibémi, lance en

procédure d'urgence un Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux de construction d'un bloc
maternel à Djaloumi, Commune de Bibémi, Département de la Bénoué, Région du Nord.

2. Consistance des travaux

Les travaux, objet du présent avis d'appel d'offres, comprennent tous les corps d'état prévus et
détaillés dans le cadre du devis quantitatif et estimatif, notamment :

•  Installation de chantier

•  Travaux préparatoires
•  Terrassements

•  Fondations

•  Maçonnerie-Elévation
•  Couverture et Charpente

•  Menuiserie bois

•  Menuiserie métallique

•  Plomberie

•  Electricité

•  Revêtement-Peinture

•  VRD

3. Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du
présent appel d'offres est de trois (03) mois.

4. Allotissement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont constitués en un (01) lot unique.

5. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de vingt-cinq millions

(25 000 000) de francs CFA.

6. Participation et origine
La participation au présent appel d'offres est ouverte à toutes entreprises ou sociétés de

Bâtiment et de Travaux Publics.

7.Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissement
Public du Ministère de l'Education de Base, Exercice 2022
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8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission
établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances ou d'une
Compagnie d'Assurance agréée et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant de cinq
cent mille francs CFA (500.000 F CFA) et valable pendant trente(30) jours au-delà de la date
originale de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être consulté à la Commune de Bibémi, dès publication du présent avis ou

dans le JDM de l'ARMP.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être obtenu au secrétariat du Maire de la Commune de Bibémi, dès

publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non
remboursable de trente mille francs CFA (30.000 F CFA), payable à la Recette Municipale de Bibémi.

11. Remise des offres
Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original

et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au secrétariat du Maire de la Commune de
Bibémi, au plus tard le 10 heures, heure locale et devra porter la mention:f  ui'JH rr\f 9OOO
AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N"04/ AONO/C-BIB/CIPM/2022
POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN BLOC MATERNEL A L'ECOLE MATERNELLE DE
DJALOUMI, COMMUNE DE BIBEMI, DÉPARTEMENT DE LA BENOUE, RÉGION DU NORD (EN
PROCEDURE D'URGENCE)

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT"

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en
originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux stipulations du
Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des
offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.
Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée
irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier
ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou une Compagnie d'assurance agréée dont la
liste est jointe à la pièce N® 12 du DAO.

13. Ouverture des plis
L'ouverture des plis se fera en un temps.

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu en un (01) seul
temps le[T|..^5..j',/.g..2.L.'A---à 11 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès
de la Commune de Bibémi dans le bureau de ladite Commission.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire
représenter par une personne de leur choix dûment mandatée par une procuration légalisée.
14. Critères d'évaluation

1. Critères éliminatoires

Pièces administratives

• Absence ou la non-conformité d'une pièce administrative à l'ouverture et non régularisée dans
les 48 heures;

« Absence de la caution de soumission à l'ouverture;
»  Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

Offre technique
»  Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

•  Note technique inférieure au seuil minimal 70% de oui ;
• Absence de la déclaration sur i'honneur ;

Page 5



Offre financière

- Absence de la lettre de soumission ;
» Absence du sous-détail des prix ;
• Absence d'un prix unitaire quantifié à la fois dans le BPU, dans le DEQ et dans le SDPU ;
• Omission d'un corps d'état ;

2. Critères essentiels

Les critères de qualification des candidats porteront sur ;
1. Le chiffre d'affaires des deux dernières années oui/non

2. L'accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières supérieure ou
égale à 25 millions FCFA oui/non

3. Les références de l'entreprise dans les réalisations similaires oui/non
4. L'expérience du personnel d'encadrement technique sur le chantier Qui/^on

(Personnels du chantier);
5. Les matériels essentiels (Compacteur manuel, Camion benne 10 m, Véhicule

de liaison de type 4X4) _ oui/non
6. La proposition technique : la présence méthodologie (Installation du chantier, Qyj/pQp

organigramme de chantier ; Organisation des équipes, Mesures d'hygiène);
7. L'Approvisionnement (granulats, bois, ciment) Oui/non
8. Une déclaration sur l'honneur du soumissionnaire, signée et datée certifiant la

visite du site et suivant le modèle joint en annexe oui/non
9. Preuves d'acceptation des conditions du marché Oui/non

NB : Seuls les soumissionnaires ayant obtenu 70% de oui à l'évaluation technique seront
admis à l'analyse de l'offre financière.

15. Attribution .
Sur proposition de la Commission Interne de Passation des Marchés Publics de la Commune de
BIBEMI, le Maire de la Commune de BIbémi, Autorité Contractante, attribuera la lettre commande au
soumissionnaire dont l'offre, qualifiée techniquement, aura été évaluée la moins disante après
vérification de ses prix et jugée substantiellement conforme au dossier d'appel d'offres.
16. Durée de validité des offres
Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée
pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au
secrétariat du Maire de la Commune de Bibémi.

18. Additif à l'appel d'offres

Le Maire de la Commune de Bibémi, Autorité Contractante se réserve le droit, en cas de
nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent appel d'offres.
19. Corruption

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux
numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48 Pi c m

B1 bém i, /e.. -Ol. -V-
Le Maii;gLde£!q C une àe Bibémi

/ V
Amoliations :

L-uivinr/BC

- PRÉSIDENT CIPM 1
■AFFICHAGE

-ARMP/NO /i
-DDMAP/BE -VJ

-CHRONO/ARCHIVES

utonté
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REPUBLIQUE DU CAMEROUN
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REGION DU NORD

DEPARTEMENT DE LA DENOUE
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OPEN NATIONAL TO TENDER N° /ONIT/BIB-C/TO/ITB/2022 FOR THE
CONSTRUCTION OF A NURSERY BLOCK OF GOVERNMENT NURSERY SCHOOL AT

DJALOUMI IN THE BIBEMI COUNCIL IN THE BENOUE DIVISION, IN THE NORTH REGION (IN
EMERGENCY PROCEDURE)

Financing: INVESTMENT PUBLIC BUDGET OF THE MINISTRY OF THE BASIC EDUCATION
EXERCISE 2022

1. Subject ofthe invitation to tender
Within the framework of the 2022 Public Investment Budget, the Mayor of Bibemi Council, the

Contracting Authority hereby launches an open national invitation to tender for the construction of
governrnent nursery school at Djaloumi in the Bibemi Council .(in emergency procédure)
2. Nature of works

The Works subjects of this contract include:
y Preliminary work,
^ Masonry for Foundations and walis,
/ Roofs and ceiling works,
^ Métal joînery and woods,

Electricity,
/ Plumbing work;
/ Painting,
/ Road and utilities

3. Execution deadiine

The maximum exécution deadiine provided for by the Project Ownerfor the exécution of the
works subject of this tender shall bethree (03) months.
4. Allotment

The works shall be divided into a single lot:
5. Estimated cost . .

The estimated cost ofthe opération following prior studies stands is 25, 000 000 millions CFA.
6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to Cameroonian enterprises that arte m
compliance with the fiscal laws and having a good experience in the domain concern.
7. Financing

Works which form the subject of this invitation to tender shail be financed by Public Investment
Budget of the 2022 financial year.
8. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank
approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the listing document 12 of the tender file of
anamountoffive hundred thousand CFA francs (500,000) CFA francs, and vaiid forthirty
(30) days beyond the original date of the validity of the offers.
9. Consultation of tender file

The Tender file may be consulted during working hours atthe mayor secretary as soon as this notice
is published.

Page 7



,10. Acquisition of tender file
The file may be obtaîned from the mayor secretary as soon as this notice is published against
payment of anon-refundabie sum of 40,000 CFA francs thirty thousand francs payable at the Bibémi
Council treasury.

11. Submission of offers
Each offer drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies
markéd as such, should reach The mayor secretary not later than at 10
o'clock and should carry the inscription:

OPEN NATIONAL TO TENDER N°04/ON!T/BIB-C/TO/iTB/2022 FOR THE
CONSTRUCTION OF A NURSERY BLOCK OF GOVERNMENT NURSERY SCHOOL AT
DJALOUMI IN THE BIBEMI COUNCIL IN BENOUE DIVISION, IN THE NORTH REGION (IN

EMERGENCY PROCEDURE)

"To be opened oniy during the bid-opening session"
12. Admissibility of offers.
Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in ohginals or true
copies certified by the issuing service or an administrative authority(Senior Divisiona! Officer, Divisiona!
Offic0r...)in accordance with the Spécial Conditions of the invitation to tender.
They must not be older than three preceding the original date of submission of bids {3} months or must
not have been established after the signing of the tender notice.
Any incomplète offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be
declared in admissible .Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by
the Ministry in charge of Finance.
IS.Opening of bids
The bids shall be opened in single or phase.
The opening of the administrative documents, the technical and] financial offers shall take place on

at 11:00 by the Internai Tenders Board attached to the council of Bibémi.
Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.
14. Evaluation criteria

1. Eliminatory criteria
Any absence or Non-complîant administrative piece document in the administrative files and non-
reguiarized in the 48 hours;

/ Absence of a bid

Non conformity to the technical spécifications;

Technical note lov/er to 70% yes on 100;
7 At least one the qualification criteria not fulfilled;
7 Non présentation of detailed break-down of prices;
^ Having previousiy abandoned to carry out in its entirely a contract.

2. Essential criteria
1. The turnoverof the last Two years Yes/No

2. The access to a line of crédit or other resources financial superior or
equal of 25 millions Yes/No

3. The entrepreneur's references Yes/No
4. The availability of the materiai and the essential facilities (manual

Steamroiler, Truck skip 10 mS, Vehîcle of type 4X4
supervision) Yes/No

5. The experience of the framing staff Y es/No

6. The technical proposition Yes/No
7. Propositionnai Yes/no

8. A déclaration on the tenderer's honor, signed and dated certifying the
visit of the site and according to the model joins in appendix Yes/No
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15. Award

The award of contract shall be done on the basis of the lowest bid to the tenderer fulfilling the
administrative, technical and financial conditions required resuiting from the so cal! essentîa! and
eliminatory criteria.

. 16.Validity of offers
Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadiine set for the submission of
tenders.

17-Compiementary information
Complementary technical information may be obtained during working hours from The mayor
secretary Office.

18. Additif à l'Appel d'Offres

L'Autorité Contractante se réserve le droit d'annuler ou de modifier le présent Appel
d'Offres avant la date limite de dépôt des offres suite à une demande d'éclaircissements
d'un soumissionnaire relevant un manquement au DAG.
19. Corruption

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux
numéros suivants : 673 20 57 25/699 37 07 48.

Copies:

- ARMP/NO

■ DDMAP/BE

-PRESIDENT CIPM
-AFFICHAGE

- CHRONO/ARCHIVES

BibémI, the.
The Council

i\su

,/V _

i')
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